

積載通信



令和2年スローガン

- 『好奇・向上心・探求心を持ち続けよう』
- お客様の必要な存在になろう
 - お客様のために最善をつくそう
 - 働きがいを感じられる企業を目指そう

敬老の日



秋の交通安全運動

運動の実施期間は、9月21日（月）～30日（水）の10日間



最終日の9月30日は『交通事故ゼロを目指す日』となっています。また、9月以降は夜間や薄暮時の事故が多発します。早目の点灯と上向きライトの活用を呼びかけましょう。



10月9日トラックの日

いつも 安全・安心ガードで
大切なお荷物を守っています。



社長メッセージ

7年8ヶ月続いた安倍政権が突如終わりを遂げました。色々な問題を抱え、首相も心身共に限界が来ていたのかもしれませんね。何はともあれ、お疲れ様でした。

菅新政権が発足し、すべり出しは順調(?)に思えます。今後の手腕の見せどころを見守りたいし、行政改革をすぐにでもやって頂きたいと心から願っております。

さて、新型コロナウイルス感染者も依然として増えてはいっているものの皆がそれぞれの立場を認識しているので、減少している様にも思えますが実はよくわかりません。息をひそめて早く安全なワクチンが出来るのを待つばかりです。

今週に入り少しずつ秋らしさを感じる様になりました。秋の果物たちが店頭に並びちょっとホッとしています。

会社においても、『無事故・無災害運動』を実施していますので、事故ゼロを目指して頑張りましょう！

味野 寿子



車種別に『無事故・無災害』運動を実施いたします。車種毎にコミュニケーションを取りながら、皆で“事故ゼロ”を目指して連続の日を伸ばしましょう(^_^)!

無事故・無災害・運動実施

8月31日

トレーラー 連続

大型車 連続

中型車 連続

40日達成

19日達成

157日達成